

Ernennung des Königspaares lange gefeiert

Der Bezirksschützenverband Osterholz hat die Königsproklamation mit einem Schützenball gefeiert. Wie schon in den vergangenen Jahren folgten auch diesmal 690 Gäste der Einladung zur Ernennung der Könige in die Uwe-Brauns-Halle. Bei guter Stimmung wurde zur Musik der Gruppe „The New Empire“ bis nach Mitternacht gefeiert und getanzt. Gunnar Schütt aus Oldendorf und Ramona Warnken aus Quelhorn führen das neue Bezirkskönigs-haus Osterholz. Bezirksjugendkönig wurde Nico Flachsenberger. Wilfried Stelljes (Bornreihe) und Meike Zöllner (Huxfeld) sowie Tobias Kock (Freißenbüttel) errangen die Bezirksvizekönigswürde. Mit der Proklamation der Würdenträger durch den Bezirkspräsidenten Reinhardt Behrens wurde die Veranstaltung eröffnet. Die Leistungen zahlreicher guter Schützen sind mit Auszeichnungen und wohlwollendem Beifall belohnt worden. Der Bezirksschützenverband Osterholz besteht aus 35 Mitgliedsvereinen mit 4915 Mitgliedern.

„Wir sind sehr stolz auf die Leistung unserer Schützen“ freute sich Reinhardt Behrens. Der Verband freut sich über eine konstant gute Beteiligung an den Veranstaltungen. Schließlich tanzten die Gäste zur Musik der Gruppe „The New Empire“. Die Band spielt erstmals bei den Schützen in der Uwe-Brauns-Halle und sorgte mit schwungvoller Musik für eine volle Tanzfläche.

APA·FOTO: PALME
